

**ACTA 28ª COMISIÓN ACADÉMICA  
MÁSTER EN GESTIÓN ADMINISTRATIVA  
(Sesión virtual)**

**24/07/2020**

**Participantes:** Rafael Gómez Gordillo, César Hornero Méndez, Rocío Navarro González y María José Trigueros Martín.

Reunida, en sesión virtual, a las 10:00 horas del día 24 de julio de 2020, la Comisión Académica del Máster Universitaria en Gestión Administrativa, constituida bajo la presidencia del Director del mismo y con la asistencia de la totalidad de sus miembros, se desarrolla conforme al siguiente Orden del día:

**1. Aprobación de las Guías docentes y adendas escenarios A y B.**

Toma la palabra el Director Académico del Máster, para recordar que tal y como se acordó en la anterior sesión de la Comisión Académica, se traen a ésta para su aprobación las Guías docentes y las adendas correspondientes a los escenarios A y B, elaboradas conforme a lo previsto en la Instrucción dictada por el Vicerrector de Postgrado para la adaptación de la docencia al escenario COVID-19. Las Guías y las adendas se han realizado por los responsables de las asignaturas, como se previó, conforme al modelo elaborado por el propio Director. El resultado final es que la práctica totalidad siguen dicho modelo, salvo alguna asignatura en la que se ha añadido algo. Destaca, por otro lado, que se ha hecho un buen trabajo en general, resaltando la buena disposición de los profesores implicados, como suele ser habitual afortunadamente.

Se acuerda por unanimidad aprobar las Guías con sus adendas escenarios A y B.

**2. Estado de las solicitudes de inscripción.**

El Director da la buena noticia, así la considera, de que se han presentado 94 solicitudes de inscripción, de las cuales 21 tienen el Máster como primera opción. Lo razonable es pensar, añade, que no habrá problema en completar las 30 plazas ofertadas, aunque hay que esperar a que se complete el proceso. De confirmarse esta impresión, hay que considerarlo un éxito que acredita la consolidación del Máster.

En cuanto a las solicitudes presentadas, comenta que hay, como suele ser habitual, algunas de estudiantes de otras Comunidades Autónomas (es especial, hay un número significativo proveniente de Castilla-La Mancha) y también del extranjero. También, añade, es bastante equilibrado el número de hombres y mujeres entre los solicitantes, así como el de aquellos que está trabajando y los de graduados recientemente. La tercera adjudicación, recuerda, será a finales de agosto.

**3. Asuntos varios.**

La Profesora Navarro González, como se había comprometido, ha estudiado las fechas mejores para ofrecer al alumnado del Máster el curso de competencia digital organizado por la Biblioteca-CRAI de la UPO. Las fechas más convenientes, fuera del calendario

propio del Máster, serían en su opinión los viernes 20 y 27 de noviembre. El curso, de carácter optativo, recuerda, se realizará por la tarde, lo que permitirá asistir previsiblemente a un mayor número de estudiantes.

El Profesor Gómez Gordillo, Director del Máster, interviene para dos cuestiones. Primero, que para la edición venidera habrá que procurar dar difusión de las muchas iniciativas de seminarios, conferencias o cursos de carácter virtual se reciben ahora. Habrá que estar atento a aquellas que puedan presentar interés, como formación complementaria, para los estudiantes del Título. Segundo, señala que habría que ir pensando en la conferencia inaugural del Máster. En su opinión, tal vez sería interesante que se abordase en ella algo relativo a las novedades producidas en el ámbito de la legislación laboral. A este respecto, interviene el Profesor Hornero Méndez para mostrar su acuerdo con la propuesta y señalar la conveniencia de que, dado el perfil del Master, se tengan en cuenta, por ejemplo, aspectos relacionados con la tramitación de las medidas adoptadas.

#### **4. Ruegos y preguntas.**

No se plantean ni ruegos ni preguntas.

No habiendo más intervenciones, siendo las 10:25 horas, se levanta la sesión, extendiéndose la presente acta, en Sevilla, a 24 de julio de 2020.

Vº Bº

Fdo.: Rafael Gómez Gordillo  
Director

Fdo.: César Hornero Méndez  
Responsable de Calidad